

## La Falla El Huerto regala el ninot de Lobo a la Policía Local

20/10/2016



Lobo y su dueño observan su ninot | Jesús Cruces.

La Falla El Huerto ha donado a la Policía Local esta mañana el ninot que representó en las pasadas fiestas a la patrulla canina y a Lobo, el primer perro policía de Elda. Desde hoy mismo **el ninot se puede ver en el vestíbulo del retén.**

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha querido agradecer "este detalle tan importante que ha tenido con la policía la comisión, además se debe destacar que hizo muy bien en tratar un tema tan esencial como es el maltrato animal en su monumento adulto". En uno de las escenas

de esta falla se recreó a Lobo, y desde el Huerto decidieron salvar de las llamas esta figura y donarla al Ayuntamiento y a los agentes.



*El ninot ha sido recibido hoy por el alcalde, el edil de Seguridad y el intendente general | Jesús Cruces.*

El intendente General, Francisco Cazorla, ha anunciado que **esta misma semana se ha adaptado en el cuartel de la Policía Local de Elda un nuevo espacio acondicionado para dar acogida tanto a Lobo como a Suso**, los dos perros policía. Se trata de una zona resguardada que cuenta con cuatro cubículos independientes, en caso de que esta patrulla crezca.

### **Ampliación sede Policía Local**

Alfaro ha explicado que ayer se reunió en Valencia para tratar de **desbloquear la paralización de la ampliación de la sede policial**. El alcalde ha indicado que esta reforma, ya acabada, **pertenece al Plan Confianza**, una herencia del anterior presidente de la Generalitat Valenciana, y que ahora desde el área de Patrimonio del Consell se está intentando liberar

burocráticamente, pues **solo falta la recepción por parte del Ayuntamiento de este espacio todavía autonómico**.

La máxima autoridad eldense ha indicado que "esperamos que se gestionen los trámites y podamos utilizar este espacio tan útil de cara a 2017". **Elda no es el único municipio que se encuentra en esta situación** en la Comunidad Valenciana sino que otras cuatro localidades también sufren este problema.

Estas instalaciones, que concluyeron en 2010, cuentan con 10 celdas individuales, un almacén para las pertenencias, una sala de cacheo, otra de control, tres de visitas para los familiares totalmente automatizadas y una habitación que podrá ser utilizada para que los detenidos mantengan entrevistas con sus abogados. También cuenta con un campo de tiro.



*Suso y su adiestrador en las nuevas instalaciones del retén | Jesús Cruces.*